



Le soleil du printemps était au rendez-vous pour accompagner comme il se doit les 88 triplettes engagées dans cette 3^{ème} édition du concours vétérans de LAILLE. Bien que la fréquentation soit cette année légèrement en baisse (une petite centaine d'équipes présentes l'an passé), tous les participants ont bénéficié de conditions de jeu optimales.

Nous vous invitons d'ailleurs à consulter la galerie de photographies disponibles sur la page dédiée de notre site. Désormais géré complètement par l'informatique, le concours s'est donc déroulé sans aucun incident particulier. Les premières parties ont réellement débuté à 14h00 précises pour s'achever en fin d'après-midi.

A 19h00, l'ensemble des joueurs en avait terminé et c'est une équipe représentant le Club de CESSON SEVIGNE qui décrocha l'accessit (notre photo).

Merci encore une fois à toutes et tous pour cet excellente après-midi de sport et de convivialité.



[Voir le panorama 360° du terrain des sports de Lailé](#)